

Hier fehlt ein  
Hort-Logo!

# Aufruf für ein Hort-Logo

Wir möchten unserem Hort ein Logo geben!  
Das Logo muss einfach, einzigartig und unverkennbar sein.

Begeehrt sind Motive, die den Bezug zu besonders schönen Erlebnissen im Hort der Kinder erkennen lassen.

Alle Eltern dürfen sich mit ihren Kindern ideenreich einbringen - ein für sich schönes Logo entwerfen.

Bilder für ein Logo müssen bis Ende August gezeichnet / gemalt / im Hort abgegeben sein.  
Je Kind kommt ein Bild in die Wertung.

Von allen Bildern werden 3 Exemplare mit den Kindern gemeinsam ausgewählt.

Finale Auswahl eines Bildes für das Logo findet beim nächsten Fest von allen Anwesenden statt.

Wir hoffen auf eine zahlreiche Beteiligung und kreativer Ideen.

Euer Hort-Team